

## Invita UNACH a profesionistas a participar en el curso Bioética para la Salud y Educación

- Se realizará en Tuxtla Gutiérrez del 28 al 30 de noviembre

La Universidad Autónoma de Chiapas en coordinación con la Fundación Doctor Manuel Velasco Suárez para la Salud y Educación A.C., invitan a participar en el *Cursode Bioética para la Salud y Educación*, a realizarse del 28 al 30 de noviembre en la Facultad de Medicina Humana.

Sobre el evento donde también participan la Fundación Mujeres Vamos Contigo, A.C., el Instituto de Salud del Estado y la Academia Nacional Mexicana de Bioética Capítulo Chiapas, el secretario Académico de la Facultad de Medicina Humana, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, mencionó que el propósito del curso es reflexionar a través del análisis de los actos humanos.

“Se pretende forjar una cultura bioética para la protección y uso racional de los recursos naturales, manejo virtuoso de la vida, de la salud y una educación que pondere y eleve la calidad ciudadana”, subrayó.

Luego de señalar que el curso surge de los ideales del Doctor Manuel Velasco Suárez, Ruiz Hernández dijo que la bioética es la rama de la ética que se dedica a proveer los principios para la correcta conducta humana respecto a la vida, así como al ambiente en el que pueden darse condiciones aceptables para la misma.

Señaló que el curso estará a cargo del director de la Facultad de Medicina Humana de la UNACH, Adrián Pérez Vargas; el Comisionado Estatal de Conciliación y Arbitraje Médico en el estado, Andrés Gallardo Ocaña; el director Ejecutivo de la Fundación UNACH, Antonio García Sánchez, docentes e investigadores de la facultad anfitriona, entre otras personalidades.

Finalmente, recordó que al cierre de este curso se realizará la ceremonia del 11 Aniversario Luctuoso del Doctor Manuel Velasco Suárez, pionero de la Bioética en México y Latinoamérica, y fundador de esta Casa de Estudios, que hoy encabeza el rector Jaime Valls Esponda.